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■会長報告 工藤　大輔 会長
みなさんこんにちは。まずは今月の理事会の

内容についてご報告させていただきます。
先週の新年交礼会お疲れ様でした。久々の街

へ流れる二次会も楽しませていただきました。
親睦活動委員会の皆様の準備と運営に感謝申し

上げます。
そして本日は職業奉仕委員会担当例会です、よろしくお願い

いたします。また本日の19：00よりクラブ協議会です。上期の
報告と仕上げの下期の活動についてしっかりといい話し合い
ができればと思います。24日はゲスト卓話でジュエリーアイ
スの仕掛け人、写真家の浦島様のお話をお聞かせいただく予定
です。31日は今年度第2回目の委員会ごとのテーブルディス
カッションです。各委員長あるいは副委員長から委員会メンバ
ーへ直接お声かけいただき、出席を促していただきたいと思い
ます。

2月7日は広報委員会担当で、上期の活動報告と荒井副委員
長の卓話で、サイバー事故と情報漏洩リスクについての情報提
供を予定しています。この日は第3回目の田中ガバナー補佐の
リモート形式による公式訪問となります。

14日は7RC合同例会です。国際奉仕に関するプログラムを
行いますが今年度は帯広クラブが合同例会の担当となってお
ります。国際奉仕委員会のみなさん、準備よろしくお願いいた
します。21日は会員増強委員会担当例会で、新会員勧誘に活
用するためのリーフレットの概要説明を予定しています。退会
者が出ている中で声かけもしていただいているようですので、
積極的に活用できることを期待しております。また、同日18：
30よりロータリー情報・記録保存委員会事業「第2回寺子屋」を
開催します。入会3年未満に限らず、どなたでも参加いただけ
ればと思います。28日は米山記念奨学委員会担当で、シーリ
ンさんのことを理解し、みなさんとの距離が少しでも近づける
機会になればと思います。

その他報告として、年末に北村貴会員より退会届が提出され
受理いたしました。2拠点での活動に加えて、故郷浦幌町のた
めに尽力したいということです。出席していただけばロータリ
ーの楽しさや意義についてご理解いただけると思っていまし
たが残念です。

次に新聞報道ですでにご存知の方もいらっしゃると思いま
すが、帯広RACが経済的理由で生理用品が買えない、いわゆる

「生理の貧困問題」に対応する事業を行っています。
帯広西RCが計画し、地区補助金を活用してアクトと合同で

行ったものです。
400mベンチプロジェクトと同じく合同事業ですが、年度内

に申請・採択され、補助金を受理できるのは1クラブ1件だけで
すので、400mベンチは帯広クラブが、この事業は帯広RACが
事業主体になる形をとっています。年齢の近い彼らが、このよ
うな取り組みを行い、地域に認知してもらえるのはとてもいい
ことだと思いますので、ご紹介いたしました。今後3年間継続
するとのことです。

最後に能登半島地震に関しての報告です。石川県と富山県は
RI第2610地区になります。ネットで検索してみますと、地区の
HPは更新がなされていませんでした。各クラブも普段から更

新されていないクラブを含め3/4くらいは情報を更新してい
ませんでした。状況が状況ですので当然かもしれませんが、数
クラブが情報発信しています。被害の差は当然あるようで、文
面も被害の大きい地域を気遣う内容のものから復興を目指す
というものなど様々です。

Facebookを活用して、石川県能都RCは地区内の他クラブか
ら支援物資を頂いたお礼をアップしており、また石川県羽昨

（はくい）RCは道路や例会場の被害状況、他クラブへ支援物資
を届け、神社で祈願をおこなった情報を流しています。

また、HPに「定款第7条第1節により例会を取消」と載せてい
るクラブが数クラブありました。ロータリークラブ定款は基本
どのクラブも同じ内容です。第1節（d）取消。例会は以下にあた
る場合は例会を取りやめることができるの⑶災害が発生した
場合がこれにあたります。この地域のロータリアンはこの地震
の前には流行病（コロナ）でこの定款を恨めしく眺めたことで
しょう。1日も早い復興をお祈りするとともに私たちにできる
ことをみなさんと考え行動したいと思います。

以上会長報告とさせていただきます、本日もよろしくお願い
いたします。

■会務報告 猿川 陽介 幹事
①帯広RC、第4回クラブ協議会開催のご案内
　日 時　令和6年1月17日（水）午後7時

（食事は6時30分から召し上がれます）

　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　出席対象者　理事・役員・委員長

会　費　2,200円

②帯広RAC、「氷祭り」開催のご案内（雪像づくり）
　日　時　1月20日（土）～24日（水）
　場　所　緑が丘公園　氷祭り会場
　※ 時間の詳細につきましては、青少年育成委員会にお問い合

わせください。

③帯広5RC・芽室RC・音更RC合同例会開催のご案内
　日　時　2月14日（水） 午後0時　会食

午後0時30分～1時30分　例会
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　演　題　『十勝で求められる国際奉仕とは』ディスカッション
　登壇者　JICA チャム祐子様・UniteWorks　 久保田 様 他

ファシリテーター：NHKアナウンサー 赤松 俊理 様
※尚、帯広東RC、2月13日（火）の繰下げ例会と致します。

帯広西RC、2月15日（木）の繰上げ例会と致します。
帯広南RC、2月19日（月）の繰上げ例会と致します。

④帯広北RC、創立記念夜間例会開催のご案内
　日　時　2月16日（金）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広

⑤帯広西RC、2月22日（木）の例会は、休会と致します。
　帯広北RC、2月23日（金）の例会は、祝日のため休会と致します。
　帯広南RC、2月26日（月）の例会は、休会と致します。
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事ができます。

【委員会報告】
【ニコニコ献金】　　　　　　　　　　　 （親睦活動委員）
＜栂安　雅満 会員＞
　喜寿のお祝いを頂きありがとうございます。100才まで元気
でいられるよう頑張ります。　
＜飛岡　　抗 会員＞　
　新年に頂いたワインを家に大事に持って帰ったら二番目の
娘が来てて「私ワイン好きなんだよね」と言われ！　そうかと
言って寝てしまいました。朝ワインが無いことに気がつきまし
た。家族の平和にニコニコです。
＜猿川　陽介 会員＞
　新年交礼会で還暦のお祝いをいただきました。うれしいよう
な、さびしいような、ありがとうございました。
＜河村　知明 会員＞
　新年交礼会で大信州が当たりました。ありがとうございます。
＜荒井　純一 会員＞
　年末家族会での「とかち小箱」につづき、新年交礼会でも藤丸
賞のワインをいただきました。ありがとうございました！！
＜板谷　圭佑 会員＞
　1月10日の新年交礼会には、会員61名のご参加をいただき、

ありがとうございました。大きな例会も3つ終わり、あとは最終
夜間例会に向けて、委員会一致団結して進んでいきたいと思い
ます。
＜鈴木　正信 会員＞
　本日、卓話を担当させて頂きます。宜しくお願い致します。
＜会葬御礼　千葉　直樹 会員＞
　父の葬儀に際して皆様よりのお心遣いに感謝申し上げます。
本当にありがとうございました。

【出席報告】
会員総数：88名（内　免除会員1名）
出席者数：57名（内　免除会員0名　内zoom参加者4名）
本日の出席率：64.8%

■1月のプログラム予定
1月24日（水）「ジュエリーアイスは十勝の宝」

ジョイ・イングリッシュ・アカデミー学院長
ジュエリー・アイス命名者　　浦　島　　久 様

 （プログラム委員会）
1月31日（水）「テーブルディスカッション」 （プログラム委員会）

■プログラム　「出前授業に係る報告」 （職業奉仕委員会）

鈴木　正信 委員長


